

## Portrait Jodlerklub Ahori, Brig-Glis

### Jodlerinnen

Caroline Bumann  
 Rilana Andres-Burgener  
 Désirée Fercher  
 Julia Schnydrig

### Erster Tenor

Meinrad Abgottspön  
 Frédéric Bumann  
 Gottfried Imboden  
 Willi Roten  
 Edwin Schmid  
 Martin Schmid

### Zweiter Tenor

Mike Albrecht  
 Heinz Berchtold  
 Michel Fercher  
 Fredy Kummer

### Erster Bass

Charly Karlen

René Ruppen

Christof Schwestermann  
 Andreas Schnidrig

### Zweiter Bass

Anton Gspöner  
 Christian Heinzen  
 Erwin Pfammatter  
 Philipp Salzmann  
 Martin Schwestermann  
 Roger Wyssen

### Musikalische Leitung

Caroline Bumann

### Vorstand

Christof Schwestermann, Präsident  
 Edwin Schmid, Vizepräsident  
 Mike Albrecht, Aktuar  
 Meinrad Abgottspön, Kassier  
 Andreas Schnidrig, Materialverwalter

Vor 55 Jahren, am 2. Juli 1959 fand in Glis die Gründungsversammlung des Jodlerklubs Ahori statt. Bereits im April 1960 traten die vierzehn Mitglieder in Gremgiols öffentlich auf. Ein Jahr später folgte das erste Westschweizerische.



Bis dato nahmen wir Ahorini an 18 Westschweizer und 16 Eidgenössischen Jodlerfesten teil. Unzählige Auftritte bei weltlichen und kirchlichen Anlässen durften wir mit unseren Jodelliedern bereichern. Radio- und Fernsehauftritte gehören genauso dazu wie Darbietungen im Ausland.



Ein Meilenstein in unserer Vereinsgeschichte ist sicher die Mitorganisation des 20. Eidgenössischen Jodlerfestes 1987 in Brig-Glis. Die Klubs des Bezirks Brig erbrachten zusammen eine organisatorische Meisterleistung, welche mit einem Teilnehmerrekord belohnt wurde. Noch heute berichten Teilnehmer aus der ganzen Schweiz von einem unvergesslichen Fest. Diese Herausforderung nehmen wir, zusammen mit dem Jodlerklub Zer Tafernu aus Ried-Brig, für 2017 mit der Organisation des 30. Eidgenössischen wieder an. Dazu sind wir natürlich auf die Unterstützung der Walliser Jodlervereine angewiesen.

Kameradschaft und Geselligkeit sind uns wichtig, genauso wie Brauchtum und Heimat und dies «leben» wir auch. Uns für einen Auftritt zu konzentrieren und vorzubereiten ist Pflicht und wird als selbstverständlich angesehen.



Trotz unserer 55 Jahre wurden wir von «nur» 6 Präsidenten und 6 musikalischen Leitern geführt. Seit 2001 amtet als musikalische Leiterin Caroline Bumann und als Vizedirigentin Julia Schnydrig, welche uns Jodlerinnen und Jodler jeweils zu begeistern wissen für neue musikalische Leckerbissen.

Auch für die Zukunft sind die Ahorini bereit und motiviert dieses Brauchtum zu leben und viele Anlässe musikalisch zu umrahmen.

Für das 55. Walliser Jodlerfest wünschen wir mit unseren 55 Vereinsjahren allen Festteilnehmerinnen und -teilnehmern harmonische Töne, flatternde Fahenschwünge und gute Kameradschaft.